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鉄道研究部推薦について 

 

前略 

 平素より、鉄道研究部支部会鉃研会の活動では、お世話になっております。 

 このたび、鉄道研究部の後輩達から文化部運動部助成金公募の話を聞きまして、我が鉄道研究部

の推薦をしたく、文書を書かせていただきました。 

鉄道研究部は、長期休暇中に行われる合宿や明星祭を主に週２日のペースで活動しております。

特に運動部のような全国大会がない鉄道研究部は、明星祭は全国大会に匹敵する一大イベントとな

り、例年の明星祭では、一千人弱のお客様が来場されます。在校生もその点を重視しており、近年

では、展示発表に力を尽くし、私が在籍していた当時よりもより充実した展示発表を行っておりま

す。明星祭実行委員会でも我が部を高く評価していただき、様々な賞を授けていただきました。 

これからもより多くの、そして充実した活動を見届けたく、推薦させていただきました。 

是非ともご審議の程、よろしくお願い申し上げます。 

草々 

追伸 

文化部各部は、活動こそ目立たぬ小規模のものですが、各々志高く活動しております。運動部

とは異なる審議の程、よろしくお願い申し上げます。 


